DESBALANCE

Hacienda afina Apecic

:::: Nos cuentan que el subsecretario de Hacienda, **Gabriel Yorio**, llegó tarde ayer a una reunión con diputados de Morena, debido a



Gabriei Yorio

que en la dependencia están afinando el decreto que se publicará en el Diario Oficial de la Federación, para aplicar el nuevo acuerdo contra la inflación. Nos reportan que en el documento se están cuidando todos los pormenores a fin de que no quepa duda alguna sobre la famosa licencia de importación para las em-

presas, ya que, como dicen, el diablo está en los detalles, y no sea que por un recoveco se les vaya a meter el chamuco, les salga el tiro por la culata y le den la razón a quienes hoy están dudando de este beneficio, con la famosa frase: "se los dije", pues existe el riesgo de que llegue una alguna plaga o bicho por la relajación de las medidas sanitarias.

Tasas de doble dígito, hasta 2023

:::: Continuando con la inflación, nos explican que las 33 instituciones consultadas por CitiBanamex esta semana volvieron a imitar



Victoria Rodríguez

al Banco de México, de Victoria Rodríguez Ceja, subiendo sus proyecciones para el llamado impuesto de los pobres, que ahora estiman en 8.5% para fin de 2022 y 5% al cierre de 2023, mientras que a inicios de año calculaban tasas de 4.2% y 3.7%, en ese orden. Nos dicen que, al parecer, las alzas de tasas de interés

aplicadas por la autoridad no logran apagar el brote inflacionario y Banxico tendrá que subirlas a más de 10% para fin de año, además de mantenerlas arriba de ese nivel durante todo 2023, de acuerdo con los resultados del sondeo publicado ayer.

Morenista llena de halagos a panista

:::: Nos platican que el subsecretario de Industria y Comercio de la Secretaria de Economía, Héctor Guerrero, se la pasó elogiando



Héctor Guerrero

ayer al gobernador de Guanajuato, **Diego Sinhue Rodríguez** (PAN), por estar atrayendo inversiones de toda Europa, y lo dejó muy claro: "no es broma, lo felicito, porque son un estado como pocos en el país". Durante la inauguración de la Reunión Anual de Industriales 2022, nos comentan que el representante de la secre-

taria **Tatiana Clouthier** también destacó que Guanajuato es de las pocas entidades que crecen a tasa de doble dígito. Nos hacen notar que, al parecer, para el subsecretario, la rivalidad política no es un tema.

Robledo, presumiendo botas

:::: Continuando con la reunión de industriales, que organiza la Concamin, de José Abugaber, nos cuentan que el evento contó con la participación del director del IMSS, Zoé Robledo, quien traía puestas unas botas de la marca Comando. El funcionario, nos dicen, se la pasó presumiendo el calzado, pues aseguró que son muy cómodas, y lo atribuyó a que, en León, Guanajuato, donde se celebra la reunión, son muy buenos para fabricar esos productos. Confesó que le dieron unos calcetines que decían Concamin, pero prefirió presumir las botas y, no era para menos, pues el dueño de la marca Comando es Abugaber.